

Se desacelera crédito en agosto

ANTONIO HERNÁNDEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

●●● Los créditos en el sistema bancario mexicano aumentaron 13.5% anual en agosto, un ritmo más lento que el 15% del mes anterior, debido al menor crecimiento de los créditos gubernamentales y los comerciales, informó CitiBanamex.

En un análisis sobre las cifras de los bancos en México en agosto, CitiBanamex destacó que pese a la reducción, el comportamiento del crédito en el país es de los mejores en Latinoamérica.

Según la firma, la cartera de crédito que mantiene un buen desempeño es la de consumo, con un crecimiento de 13% en cifras anuales.

13.5%

CRECIÓ el crédito en agosto, de acuerdo con CitiBanamex.

A la par, el índice de morosidad o cartera vencida del sistema bancario se mantuvo sin cambios en 2.4%.

Pese al buen comportamiento, se espera que un menor ritmo de la economía hacia el cierre de 2016 reduzca de manera más pronunciada el comportamiento del crédito.

“Esperamos que el crecimiento del crédito se ubique

en torno a 12% en 2016”, dijo en un análisis reciente la calificadora Standard and Poor’s.

Banorte y Santander, ganadores. CitiBanamex destacó el comportamiento presentado por dos de los principales bancos en México.

En el caso de Banorte, resaltó que su cartera de crédito aumentó 9% anual en agosto, inferior a 10% en julio y a 11% en junio; sin embargo, los créditos al consumo volvieron a ser el segmento de mayor crecimiento en el portafolio, con un alza de 15% anual.

En el caso de Santander, su cartera de crédito se expandió 16% en agosto, por encima del sistema y superior a lo reportado en junio y julio. ●